

AUTORIDADES INAUGURARON FERIA “BAZAR EMPRENDE” CON 16 MICRO Y PEQUEÑOS EMPRENDEDORES

- *Los clientes del Centro de Negocios SERCOTEC de Punta Arenas, estarán hasta el domingo 8 de agosto ofreciendo sus productos y servicios*

Punta Arenas, martes 03 de agosto de 2021: La Delegada Presidencial de la región de Magallanes, Jenniffer Rojas, junto con la directora del Servicio de Cooperación Técnica, María Soledad Solo de Zaldívar y la jefa de marketing y comunicaciones, Vanessa Simunovic, inauguraron la feria “Bazar Emprende”, la cual estará ubicada en frente de la pista de patinaje de Zona Austral hasta el domingo 8 de agosto.

Se trata de 16 micro y pequeños emprendedores y emprendedoras, con 14 stand, uno de ellos dedicado al rubro del turismo. “Es la primera feria presencial que hace los Centros de Negocios de SERCOTEC, la verdad es un momento que estábamos esperando hace mucho tiempo y por fin se cumplió”, dijo la Delegada Presidencial, Jenniffer Rojas.

Dentro de los rubros que se encuentran en la feria está turismo, orfebrería, gastronomía, artesanía, vestuario. Así como también, la venta de productos amigables con el medio ambiente, aromáticos, entre otros.

Por su parte, la directora de SERCOTEC, María Soledad Solo de Zaldívar felicitó a cada uno, “a los 16 emprendedores que están acá ya que el día de hoy, no es casualidad de que estén aquí, esto es gracias a su esfuerzo, la perseverancia que han tenido cada uno de ustedes al concurrir a todos nuestros talleres, a todas nuestras capacitaciones que nosotros tenemos como Centro de Negocios SERCOTEC, porque no solamente nosotros entregamos recursos económicos sino, que también, entregamos todas las herramientas para que ustedes puedan surgir y levantar sus negocios. Quiero agradecer a Zona Austral por darnos esta posibilidad de tener este espacio”, terminó.

Vanesa Simunovic, jefa de marketing y comunicaciones de Zona Austral, también se hizo presente a la inauguración, dijo que, “el trabajo colaborativo, público y privado genera efectos, genera resultados y lo vemos tangiblemente. Hoy día, tenemos la oportunidad de tener a todos estos emprendedores del cual estamos muy contentos, muy orgullosos de todo el trabajo que realizan, del amor y cariño que le ponen a cada uno de los productos que comercializan, así que reitero la invitación a toda la gente en la casa a participar de esta feria a apoyar a las pymes ya que ellas son el motor de la economía regional”, concluyó.